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Расчетная модель плавления электрода при импульсно-дуговой сварке 

Аннотация: На основе детального изучения физических процессов, происходящих при дуговой сварке, 

разработана математическая модель плавления сварочной проволоки при импульсно-дуговой сварке на токе 

обратной полярности в защитной среде аргона или смеси аргона с углекислым газом. Модель позволяет 

расчетным путем определять область существования управляемого переноса электродных капель  

при наложении на дугу кратковременных импульсов тока с заданной частотой следования и при заданной 

величине и длительности тока паузы между импульсами. Модель применима для электродных проволок 

различного химсостава (из углеродистых и коррозионностойких сталей, а также цветных металлов), разного 

диаметра и скоростей подачи. Модель может быть использована разработчиками сварочного оборудования  

и специалистами сварочного производства для расчета параметров режима импульсно-дуговой сварки 

различных материалов. 
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Computational Model of Electrode Burning-off during the Pulsed Arc Welding 

Abstract: Based on the detailed study of the physical processes taking place during arc welding, a mathematical 

model of welding wire melting during the argon-shielded or mixed argon-carbon-dioxide shielded  pulsed arc welding 

with the reverse polarity current has been developed.  The model allows computational determination of the area  

of controlled transfer of the electrode drops upon piling up on the arc the short-term current pulses with a given 

repetition frequency and at a given value and duration of the current pause between the pulses. The model is applicable 

for electrode wires of various chemical composition (made of carbon and corrosion-resistant steels, as well  

as non-ferrous metals), different diameters and feed rates. The model can be used by welding equipment developers 

and welding production specialists to calculate the parameters of the pulsed arc welding of various materials. 


